



Venue des correspondants allemands

publié le 08/05/2017 - mis à jour le 07/10/2020

Les élèves allemands de la [Realschule](#) d' [Endingen](#) sont là depuis le 3 mai et partent le 12. Il y a 11 élèves et deux professeurs dont la fidèle **Brigitte Zimmermann** qui les accompagne depuis 9 ans et un nouveau professeur **Michael Bergis**.



Au programme, excursions à La Rochelle et sur l'île de Ré, cours avec les correspondants, le marché de Coulonges. Le groupe a été reçu à la mairie par **Jean-Philippe Guérit** jeudi 4 mai. La plus longue partie du séjour se passe dans les familles pour une meilleure intégration européenne. Le projet développé porte d'ailleurs sur comment ils se voient mutuellement de chaque côté de la frontière.



